

COMMISSION FÉDÉRALE VOLLEY SANTÉ PROCÈS-VERBAL N°3 DU 20 FÉVRIER 2025 (visioconférence)

SAISON 2024-2025

<u>Présents</u>:

Françoise DE BERNON – Présidente Patrick CORNELIE, Aurore COTELLE, Cyrille FICHER – Membres

Assistent:

Jean-François HOUDAYER – Représentant de la DTN Isabelle COLLET – Chargée de mission

Excusés:

Sylvie BIDOT-MAURANT, Bernard SALAI – Membres

Ordre du Jour :

- Point sur Mon Bilan Sport-Santé
- Point sur l'Enquête Nationale Volley Santé

Date de publication: 18/03/2025



Point sur Mon Bilan Sport-Santé

La CFVSanté poursuit son étude de la proposition de partenariat adressée par Vincent BERGER, créateur de l'outil Mon Bilan Sport-Santé (MBSS). Des ajouts sont proposés, tels qu'un échéancier et un chapitre « Évaluation », avec des indicateurs quantitatifs et qualitatifs. La CFVSanté se donne encore une semaine de travail sur le document avant de l'adresser au service Juridique de la FFvolley.

Certaines questions restant en suspens et certains membres n'ayant pas encore pu bénéficier d'une présentation de l'outil, il est convenu de solliciter Monsieur BERGER pour la mise en œuvre prochaine d'une visioconférence.

À noter qu'à notre demande, un devis nous a été adressé par Dénéo, un prestataire concurrent de MBSS. Il a été présenté aux membres de la CFVSanté qui s'accordent sur le montant trop élevé de ce dernier (8,5 fois supérieur à celui de MBSS, malgré une remise de 50% la première année).

Point sur l'Enquête Nationale Volley Santé

Pour rappel, l'Enquête Nationale Volley Santé a été menée entre avril et mai 2024, avec pour objectif d'évaluer l'impact social des pratiques Volley Santé. Elle interrogeait les participants sur leur niveau d'activité physique et de sédentarité, leur motivation, leur santé perçue et leur qualité de vie. Elle a été diffusée auprès d'environ 11000 licenciés Volley Pour Tous et a permis de recueillir 359 réponses complètes, réparties à parts égales entre les pratiquants volley-ball loisir et les pratiquants Volley Santé.

Aurore COTELLE présente à la CFVSanté les premiers résultats obtenus par le traitement des données concernant les pratiquants de Soft Volley : répartition hommes/femmes, classes d'âge les plus représentées, mode de recrutement, présence d'une pathologie chronique...

Il est prévu de poursuivre l'analyse de ces données et d'en faire une synthèse dans les prochains mois. Une réflexion doit s'engager pour déterminer la manière la plus adéquate de valoriser cette synthèse (sollicitation de l'université pour le traitement statistique, présentation des résultats en Conseil d'Administration et/ou Assemblée Générale, infographies, etc.).

Les autres points initialement prévus dans la convocation seront abordés lors d'une prochaine réunion, la plage horaire étant déjà dépassée.

Présidente de la CFVSanté Françoise DE BERNON Secrétaire de séance Patrick CORNELIE